

C'est dans la nuit du 1er avril 2011, que

Raymond HENRIOUD



s'est envolé.

Selon son désir, c'est en toute intimité, entouré par l'amour et la tendresse de sa famille et de ses amis, que nous lui avons dit au revoir, en la Chapelle St-Roch, à Lausanne.

Nous t'aimons,

Misette, Jocelyne, Annick, Gilles, Florian, Celia, Maxime.

En souvenir de Raymond, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre le cancer, à Lausanne, CCP 10-22260-0.

Adresses: Misette Henrioud, CP 14, 1036 **Sullens**.

Annick Félix, ch. des Creuses 1, 1008 **Prilly**.

Jocelyne Henrioud, Mont-Goulin 31, 1008 **Prilly**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.